
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE COORDINATION 

DU 18 Janvier 2024 

 

 

Présents.es : Jeanne, Léonore, Isa, Claire S, Sophia, Claire D, Julie, Jérémie, Nathalie, 

Thierry, Bernard, Damien, Ignace, Cathy G. 

 

Observateurs : Fred et Boris (Observatoire) et Lisa (Com Communication)  

 

 

 

PRINCIPALES DECISIONS  

 

 

Prochain Café citoyen : Il aura lieu le 3 Fevrier. Le thème sera ‘’Projets en cours : Fibre, 

PLUI, Eau, Chaudière’’ 

 

Chasseurs au Ribatou : Suite à des plaintes dues à leur passage sur une route interdite aux 

véhicules, un courrier de l’OFB va être transmis à Jerome Delpech 

 

Vente Ferme Linon : Il y a eu beaucoup de candidatures, dont celles de deux paysans 

boulangers locaux. Nous avons décidé de retirer notre candidature, pour soutenir ce projet et 

donner notre voix lors du vote qui aura lieu le 30 janvier. Ce projet rentre tout à fait dans les 

projets plébiscités par les habitants : résilience alimentaire, et facilitation de l’installation 

d’artisans/paysans locaux 

 

Rencontres des communes participatives : Elles auront bien lieu à Vaour du 22 au 25 Aout 

2024. Il y a un groupe projet qui travaille dessus, mais nous aurons besoin de bénévoles et 

d’hébergeurs pendant les rencontres et en amont pour la logistique. 

  

Permanence des gendarmes: Apres concertation du groupe, nous avons accepté la demande 

des gendarmes de venir faire une permanence à la mairie de Vaour un jeudi matin par mois 

(dans la petite salle à l’entrée) 

 

Fuite d’eau : Il y a eu des fuites d’eau importantes dans deux maisons du village (1200 et 212 

m3). Jeff a coupé les compteurs mais les factures sont énormes. La mairie va faire un geste en 

proposant de refacturer au prix coutant 

 

 

 

PRINCIPALES  DISCUSSIONS ET INFORMATIONS 

 

 

Demandes de subventions : Nous sommes en retard cette année pour les demandes de 

subventions, on manque de temps et surtout de compétence. Nous allons essayer d’anticiper 

en préparant des maintenant les demandes pour 2025. Nous envisageons aussi d’embaucher 

quelqu’un spécialisé dans ce domaine sur des missions ponctuelles.  

 

 



Chasse : Plusieurs personnes se sont plaintes, nous cherchons à trouver des solutions pour 

recréer du lien et communiquer avec les chasseurs et éviter de nouveaux problèmes : faire une 

pétition, créer un collectif d’habitants pour réfléchir à cette problématique. La mairie peut 

soutenir et être facilitatrice mais ce n’est pas à elle de porter ce projet. 

 

Entretien avec B.Andrieu de la 4C : Apres avoir exposé le déficit de places dans les 

structures de la petite enfance sur le Causse, Andrieu a promis qu’il soutiendrait l’installation 

d’une structure d’accueil à Vaour, ce projet serait intercommunal. A suivre… 

 

Commanderie : Le projet qui date depuis 2016 est de faire de la salle voutée un ERP qui 

pourra servir aussi à la mairie et aux habitants. Nous avons déjà fait une étude architecturale 

qui nous a couté cher mais la DRAC et les bâtiments de France nous obligent à faire une 

étude archéologique. L’Eté de Vaour nous informe qu’il est urgent de changer le chauffage et 

d’isoler le théâtre. Il y en pour 150 000 euros. Pb : On n’a pas le budget et cela ne fait pas 

partie des projets plébiscités par les habitants. Apres concertation avec l’EDV, l’idée est 

d’étaler ce projet sur plusieurs années ( cout global environ 450 000€)  sur plusieurs années :  

1/ Changer le chauffage et isoler le théâtre (murs, sol et fenêtres) 

2/ Mise aux normes de l’électricité 

3/ Transformation en ERP (mise aux normes) 

 

Loi du 10 Mars : Toutes les communes ont désormais le devoir de créer des Zones 

d’accéleration ENR (énergies renouvelables) pour faciliter l’implantation d’éoliennes, champs 

de panneaux photovoltaiques etc…Le préfet insiste et nous demande de déterminer ou sont 

ces zones (cela peut être sur des terrains privés ou communaux). Certaines communes dont la 

nôtre sont réticentes. Il faut recueillir plus d’infos et consulter les habitants. La commission 

Transition écologique va s’emparer du sujet  

 

 

 

 

 

PROCHAINE REUNION DE COORDINATION 

 

 Jeudi 1 Fevrier  2024 à 17h  

 


